

Maratonista se dejó el oro en los 42 kilómetros **Chepe conquistó a Gaby**

◆ **ROY CHINCHILLA U.**
roy.chinchilla@lateja.co.cr

El empuje de cientos de personas en la meta, a un costado de la catedral metropolitana, en San José, enamoró a Gabriela Traña, quien ganó ayer el oro en la maratón de los Juegos.

“Fue un momento superlindo; todo el cansancio que trae uno se le olvida por la motivación de la gente”, aseguró.

Según Traña, nunca antes había sentido tanta emoción al

llegar a la meta, ya que toda la gente estaba ahí apoyándola.

“En las grandes maratones los cierres son muy concurrenciosos, pero la gente no está por uno”, comentó “Gaby” emocionada.

La atleta triunfó al terminar el recorrido con un tiempo de 2:54:59, lo que significó un récord en las justas.

La marca anterior estaba en 3:02:25, y fue puesta en el 2001 por Kricia García, de El Salvador.

Traña le contó a La Teja que quiere seguir el ciclo olímpico

hasta llegar a las Olimpiadas de Río de Janeiro 2016. Nos pasó el bolado de que después de esas justas cerrará el chinamo.

La medalla de plata fue para la guatemalteca Dina Cruz, con 3:03:51, y el bronce para la tica Norma Rodríguez, con 3:07:04.

En hombres, el dueño y señor sobre el asfalto fue Amado García, de Guatemala, con 2:26:24; seguido por Jeremías Saloj, también de Guatemala, con 2:28:40.

El bronce se lo dejó el nicaragüense Dirian Bonilla, 2:34:33.



Gabriela le dio otra alegría al país con su medalla de oro. PABLO MONTIEL.